

# Beli Hyundai Stargazer, IRT di Jakarta Dapat Hadiah Ioniq 6 Seharga Rp1,2 Miliar

Category: Otomotif

written by Redaksi | 08/02/2025



**ORINEWS.id** – Dewi Puspitasari, seorang ibu rumah tangga di Jakarta bagai ketiban durian runtuh di awal tahun 2025. Bagaimana tidak, dirinya dan keluarga bisa untung hingga Rp 1,2 miliar dari sebuah mobil.

Ceritanya berawal saat sang suami memilih membeli mobil untuk keluarga, yakni Hyundai Stargazer X Prime White Matte di Hyundai Gowa pada bulan September 2024.

Tanpa diduga, keputusan tersebut mengantarkan Dewi pada kemenangan besar dalam program undian Roda Keberuntungan dari Hyundai Indonesia.

Dewi dan keluarga berhasil memenangkan hadiah utama mobil listrik sport Hyundai Ioniq 6. Hadiah langsung diterima ia beserta keluarga dadi Hyundai Gowa di dealer Hyundai

Fatmawati, Jakarta.

“Saya berterima kasih kepada Hyundai Gowa Fatmawati. Reputasi Gowa Fatmawati sudah terkenal sangat bagus. Saya tadinya berbeda pikiran merek sama suami, tetapi sekarang jadi cinta banget sama Hyundai. Dari awal pemesanan sampai kendaraan sampai semuanya lancar,” ungkap Dewi usai menerima Ioniq 6, Jumat (7/2/2025).

Sebagai informasi, Hyundai Ioniq 6 merupakan sedan listrik dengan harga Rp 1,2 miliar. Unit yang didapatkan Dewi berjenis Ioniq 6 Signature dengan jangkauan jarak hingga 519 km dalam sekali isi daya.

Figur paling menonjol dari Ioniq 6 ada pada performa penggeraknya yang berasal dari dual motor. Tenaganya mencapai 326 Hp dengan torsi 605 Nm.

Dengan membeli Stargazer X yang dibanderol sekitar Rp 340 jutaan, Dewi untung mendapatkan mobil listrik Ioniq 6 Rp 1,2 miliar.

Operation General Manager Hyundai Gowa Chitra Ortho Prayundityo, menyampaikan unit yang didapatkan Dewi bisa langsung dibawa pulang ke rumah karena seluruh surat-surat sudah diurus oleh Hyundai Motor Indonesia (HMID).

“Unitnya bisa langsung dibawa pulang. Semua suratnya sudah diuruskan oleh HMID. Jadi sebenarnya ini seperti membeli mobil baru. Seluruh surat sudah diurus dan masalah perawatan juga tetap terjamin dan bisa diakses,” ucap Chitra.

Hyundai Gowa bersyukur dan mengucapkan selamat atas keberhasilan pelanggan dealer mereka berhasil memenangkan Hyundai Ioniq 6.

“Hal ini juga sebagai bentuk apresiasi Hyundai terhadap kepercayaan yang telah diberikan oleh pelanggan untuk membantu mobilitasnya,” imbuh Chitra.

Program Hyundai Roda Keberuntungan terbuka bagi seluruh pelanggan yang telah melakukan pemesanan (SPK) untuk semua tipe kendaraan Hyundai selama periode program Januari – Desember 2024.

Setiap pelanggan yang membeli kendaraan Hyundai pada periode tersebut, maka berkesempatan untuk memenangkan undian satu unit Hyundai Ioniq 6.[source:*tribunnews*]